

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya kepada peneliti sehingga peneliti mampu menyelesaikan penelitian mengenai “Pembuatan Seni Kerajinan Tangan dengan Barang Bekas dalam Pembelajaran Anak Usia 5 - 6 Tahun”. Peneliti menyadari tanpa adanya bimbingan, dorongan, dan masukan dari berbagai pihak, skripsi ini tidak dapat terealisasikan. Oleh karena itu, peneliti ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada berbagai pihak yang membantu peneliti melewati hambatan dan keterbatasan tersebut.

Pertama, peneliti mengucapkan terima kasih kepada Dra. Yasmin Faradiba, M. Pd selaku dosen pembimbing I dan Sri Indah Pujiastuti, M. Pd selaku dosen pembimbing II, atas kesediaan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan motivasi, arahan, dan masukan selama proses penulisan dan penyusunan skripsi.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M. Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, serta Pembantu Dekan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, kepada Dra. Nurbiana Dhieni, M. Psi selaku Ketua Jurusan Program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Keempat, kepada seluruh pihak PAUD Maskoki, khususnya Ibu Kepala Sekolah dan Ibu Guru Kelompok B, yang telah memberi izin untuk peneliti melakukan penelitian di PAUD Maskoki dan telah bersedia membantu peneliti untuk melaksanakan penelitian skripsi di PAUD Maskoki. Serta kepada anak-anak kelompok B yang telah bersedia menjadi subjek penelitian.

Kelima, terima kasih kepada orang tua peneliti yaitu Bapak Anasrul dan Ibu Marnis, yang dengan segala keikhlasannya sangat mendukung peneliti baik secara doa, materiil, maupun motivasi. Tak lupa terima kasih peneliti sampaikan kepada kakak-kakak tersayang, yaitu Roy Isharyyanto, Loli Dewita, Wesdi Kurniawan, Silfia Susanti, dan Dety Marthania, yang selalu memberi semangat dan dukungan kepada peneliti untuk segera menyelesaikan studi S1 Pendidikan Anak Usia Dini.

Keenam, terima kasih kepada Ara yang telah memberi dukungan dan bantuan serta meluangkan waktunya untuk menemani peneliti menyelesaikan penelitian ini. Kepada teman-teman seperjuangan di semester ini, Mauli, Gisca, Fenty, Anjar terima kasih untuk saling mengingatkan dan saling support satu sama lain. Kepada Mahasiswa PAUD kelas Reguler 2010 yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terima kasih atas dukungan dan sharing ilmunya. Serta semua pihak yang telah membantu, baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih belum sempurna. Oleh karena itu, peneliti menerima saran dan kritik guna menyempurnakan skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi peneliti dan pihak lain.

Bekasi, Juli 2015

Peneliti,

Maryeni Anatesia